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El llenado de la balsa de San Diego, en Villena, desde donde se distribuirá a los usuarios de la provincia el agua que
vuelva a salir a la palestra la opción de Antella como toma para mejorar la calidad de los recursos. 

El hecho de que no está prevista la construcción de la potabilizadora en el Azud de la Marquesa preocupa a los regantes, y como destacó Ángel Urbina,
portavoz de la federación alicantina de regantes, «no tiene ningún sentido la inversión que se ha hecho si luego el agua no tiene la calidad adecuada

Por eso, Urbina insistió «en la necesidad de que se retome la posibilidad de que la toma venga desde Antella
desde donde se suministra de agua a Valencia, con lo que reúne las condiciones idóneas para que el agua de Júcar
provincia de Alicante». 

Y es que, como insistió, sería «más económico en lo que a la obra se refiere». Pidió una negociación entre las partes.


